



Am 28. Mai spielten die drei Hardrock-Bands Casiopeia, StageFright und Contrail im Schlachthaus Dornbirn für Leukämiekranken, um Geld für Typisierungen zu sammeln. Vor Ort konnten 43 BesucherInnen als Stammzellspender aufgenommen werden. Auch die Mitglieder der Bands zeigten ihr großes Herz und spielten nicht nur gratis, sondern ließen sich auch typisieren.

Vielen Dank an Armin Schley, der die Idee dazu hatte und die Bands ins Boot holte. Ein großes Dankeschön auch an Sebastian Mischitz (OJAD Dornbirn), der als Veranstalter die Räumlichkeiten gratis zur Verfügung stellte. Und natürlich danke an alle Bandmitglieder, die so großartig für uns abgerockt haben.

Foto vlnr: Sebastian Mischitz (OJAD), Susanne Marosch (GFL), Armin Schley (Casiopeia), Martina Jagg (Contrail) und Simon Ostini, André Resch sowie Rene Wolf (Stagefright)
- [Download](#)

Fotogalerie







